

ainsi que la création d'installations démontables. Elles ont aussi proposé le versement d'une indemnité aux parents qui désirent rester à la maison avec leurs jeunes enfants. Plus de 60 p. 100 des répondants ont indiqué qu'ils préféreraient demeurer à la maison et prendre soin de leurs enfants s'ils en avaient les moyens.

Le stress agricole mène au stress humain

Le Comité estime que la notion de développement durable appliquée aux agriculteurs eux-mêmes est très importante. La personne humaine est la pierre angulaire de tout développement durable dans le domaine de l'agriculture et il importe par conséquent de préserver sa santé. Actuellement, les niveaux de stress signalés par les collectivités agricoles sont jugés inacceptables. Quand on sait que le stress est la cause d'ennuis de santé, de blessures et d'accidents mortels, on est davantage porté à le considérer comme un grave problème revêtant une importance nationale.

Afin de réduire le stress des agriculteurs, il faut faire appel à de nombreux secteurs de la société canadienne. Quant aux agriculteurs et à leurs familles, ils doivent être les premiers à admettre l'existence du stress et à en exposer clairement ses effets. Les éducateurs, les chercheurs, les fournisseurs de services et les législateurs peuvent axer la politique gouvernementale sur les domaines névralgiques de manière à trouver des solutions au problème du stress. La prospérité de nos exploitations agricoles et la santé de nos agriculteurs sont étroitement liées et méritent notre appui.